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 Scritto da Donato Liotto il 08. giugno del 2012 -   Una donna che, ha tirato su i propri figli che,
ha fatto sacrifici immani per proteggerli, per dare loro un’educazione, mandarli a scuola,
assicurare loro un futuro, non far mai mancare loro il piatto a tavola, coccolarli, qualche volta
viziarli, all’occorrenza sgridarli e, rimetterli in riga. Una donna, lei solo sa dare  amore senza
limiti e, lo da senza chiedere mai nulla in cambio, una donna minuta, piccola, oppure alta,
bionda, nera, gialla, non importa è, sempre lei, una donna! L’involucro conta poco, una donna
non è bella fuori,  per taluni uomini, questo conta, uomini sicuramente da annoverare tra i più
superficiali. La bellezza di una donna è, il suo carattere, la sua intelligenza, l’essere sempre
avanti,  con una dote istintiva e, naturale,  è vera donna, colei che, ti appare  indomita. Una
donna, per lei, conta la sostanza. Una donna sa, quando deve aprire il proprio cuore e, sa che,
se lo dovesse richiudere, non lo riaprirebbe mai più, questo  accadrebbe solo se, gli tocchi i figli,
guai a chi osa tanto! Lei docile, gentile, disponibile, si adatta a tutto e tutti. Una donna, lei
leonessa, diventa una belva,  non la devi umiliare, non la devi mortificare, non la devi
calpestare, no. Una donna, va solo amata,  chiunque essa sia, se poi  lei,  è donna ma, è anche
mamma, allora, lasciatemi dire che, non c’è ne per nessuno. Una donna, chiede pari diritti ed
uguaglianza, eppure, non dovrebbe chiederli visto che, è cosa legittima questa, lei, combatte
dieci volte più di un uomo per far valere i propri diritti e, le proprie ragioni, lei, sembra si arrenda,
‘illuso che sei’. Una donna, non si arrende, mai! Lei, diventa combattiva  e, si batte con ardore,
sia nel mondo del lavoro, sia nell’ambito familiare. Non sempre vince, non sempre le danno
ragione, ma lei, si sa adattare, lo spirito di una donna, vale mille volte quello di un’ uomo .
Uomini, loro si sentono potenti, sono avvantaggiati  in ogni dove, per loro, diviene facile avere, e
tante volte, ottengono  senza manco chiedere. Una donna sa aspettare, lei è paziente, non
chiede mai, lei, sa dare, sa dare tanto, lei sa che, presto o tardi vincerà. Le nostre radici,
partono da lontano, le nostre donne, sia in passato che nel presente, hanno saputo creare e far
diventare grandi tanti uomini. Uomini che si credono “dei” siete solo uno ‘zero’, siete esseri
banali, insignificanti, lo siete ancor di più se, non sapete rispettare e amare le “vostre donne”.
Una donna, le nostre donne!  
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